

## Bugatti ins Comité Colberts aufgenommen

**Die renommierte französische Unternehmervereinigung Comité Colbert hat entschieden, die Luxusautomobilmarke Bugatti zum 1. Juli 2015 als neues Vollmitglied aufzunehmen. Seit ihrer Gründung im Jahr 1954 ist es Hauptziel der in Paris ansässigen Organisation, für die „Art de Vivre“ französischer Luxusunternehmen und Traditionshäuser international zu werben. Bugatti ist der erste Automobilhersteller, der Vollmitglied wird. (ampnet/jri)**

## Bilder zum Artikel

---



Bugatti-Showroom.

---